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An Frau  
Ortsbürgermeisterin Barbara Krenzer 
Rheinstraße 33 
55276 Dienheim 

 

Antrag zur Einholung von mehreren Angeboten zum Kitaneubau 

Sehr geehrte Frau Krenzer, 

hiermit bittet die SPD-Fraktion um die Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die 

Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung. 

Antrag:  

Der Gemeinderat Dienheim möge beschließen, dass für den Neubau der Kita mehrere 

Angebote eingeholt werden. Konkret soll eine Gegenüberstellung von Holzbau und 

konventioneller Bauweise eingeholt werden. 

Begründung: 

Klimaschutz beginnt vor Ort. Jede Kommune kann zu dieser großen Herausforderung 

beitragen. Deshalb sollten wir uns als Ortsgemeinde die Frage stellen, wie wir in Zukunft 

unsere öffentliche Gebäude, für die wir verantwortlich sind, ausgestalten wollen.  

Deshalb halten wir es für sinnvoll, die Option einer Holzbauweise der Kita in Betracht zu ziehen 

und zu prüfen. Eine Bauweise aus Holz hätte eine insgesamt bessere Klimabilanz und ist 

Umweltverträglicher. Daneben ist der Baucharakter einladender, was besonders bei einer Kita 

von Vorteil wäre. Aktuell ist nicht davon auszugehen, dass durch eine Entscheidung zur 

Holzvariante Mehrkosten für die Gemeinde entstehen wird (Entspannung des Holzmarktes, 

weitere Fördermittel etc.). Eine genaue Abwägung müsste dann vorgenommen werden, wenn 

die Angebote eingeholt sind.  

Wir hoffen auf die Zustimmung und Unterstützung der Fraktionen FWG, CDU und BLD und 

stehen bei Fragen gerne zur Verfügung. 

Joshua Schmitt   
Fraktionssprecher   


